

LA MESSE DOMINICALE EXPLIQUÉE POINT PAR POINT

1. CHANT D'ENTRÉE

- Tout chant est une prière...
"Chanter, c'est prier deux fois" disait saint Augustin.
Donc, le chant d'entrée est une belle prière communautaire.
- Avant la célébration dominicale, l'union de la communauté chrétienne est réelle mais invisible.
Le chant d'entrée est l'expression de l'unité visible qui se crée dans l'assemblée.
On pourrait dire que le chant d'entrée est la "prise de corps" (comme l'on dit d'un ciment qui "prend").
- Rôle du chant d'entrée: aider l'assemblée à prendre corps, à faire communion et à créer une communion d'adoration et de prière en adressant une parole commune à Dieu.
D'où l'importance que tous participent à ce chant d'entrée.
- La fonction du chant d'entrée est de nous préparer à entrer dans ce qui sera une eucharistie, c'est-à-dire une action de grâces pour la Parole de Dieu reçue et pour le Pain partagé.
Il nous fait entrer ainsi dans le temps liturgique ou simplement dans l'Évangile du jour.